

SAINT JOSEPH  
DE DIJON



*Gaudium et Spes  
(Joies et Espoirs)*

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON

☎ 03.80.55.34.60

☎ 09 521 39 451

[paroisse.st.jo@free.fr](mailto:paroisse.st.jo@free.fr)

<http://paroisse.st.io.dijon.free.fr>



**NOUS PRIONS POUR :**

**Défunts de la semaine :** Didier LUCAS – Henri LAHAYE

**Ce week-end :** Andrée PERWEZ - Jean et Jeannine GRASSI – Etienne JACQUIN  
Henri MARASCHIN - Marcel GALLOTTE – Marie-Anne et Alain RAOUL

« Ma vie aujourd'hui, dans la condition humaine, je vis dans la foi au Fils de Dieu qui m'a aimé et qui s'est livré pour moi » (Ga 2,20)

Samedi 26 (9 h – 18 h) et dimanche 27 (14 h – 18 h) :  
**BRADE-LIVRES à la bibliothèque Diocésaine – 9 bis bd Voltaire à DIJON**

**SAMEDI 26 :** 16 h, ASSEMBLÉE DES « ACTIFS », PRÉSENTATION DES ORIENTATIONS PASTORALES

**SAMEDI 3 :** 16 h 30, MARIAGE D'ANDRÉ DIONE ET JENNIFER MEIGNAN

19 h 00, après la messe, présentation à la communauté paroissiale des orientations pastorales

**Samedi 3 Juillet – 19h-22h**

**FÊTE DE LA SAINT-JEAN « FAISONS LA FÊTE AUTREMENT »**

*VENONS DÉCOUVRIR LES NOUVEAUX AMÉNAGEMENTS*

**“ÉCO”PIQUE-NIQUE**

**ATELIERS CRÉATIFS ET ÉCOLOGIQUES :**

**RECYCLAGE CRÉATIF (enfants & adultes) :** Transformation de « déchets » ménagers en objets du quotidien. Selon votre inspiration, cartons, bouteilles vides, bouchons, ficelle sont les bienvenus !

**BOMBES DE GRAINES (enfants) :** pour verdier la cour et le quartier.

**LIVRE D'ÉCO-RECETTES (ADULTES) :** ALBUM DE RECETTES ET D'ASTUCES POUR UN MONDE PLUS DOUX !

**FEUX DE LA SAINT-JEAN**

**MESSES :**

SEMAINE : 18 h 30 les mardis, mercredis, jeudis vendredis.

WEEK-END : samedi 18 h 00 -, Dimanche 10 h 30

père Denis Érazmus : [erazmus-denis21@orange.fr](mailto:erazmus-denis21@orange.fr) – 06.08.33.28.88

**Nous sommes tous invités à la préparation de la liturgie des week-ends de l'été :**  
**tous les mercredis, 10 jours avant le week-end, à 19 h 00**

## « PAUL AUX ÉGLISES DU PAYS GALATE » (Ga 1,2)



À partir du mercredi 23 juin, le pape François commence un cycle de catéchèses sur des thèmes que saint Paul aborde dans sa Lettre aux Galates, une Lettre « importante », « décisive », qui fait connaître l'apôtre Paul et « la beauté de l'Évangile ». Il témoigne de sa conversion et de son désir de vivre pour servir Jésus-Christ. Il parle de « thématiques importantes pour la foi : liberté, grâce, manière de vivre en chrétien », qui nous rejoignent aujourd'hui, dans notre vie personnelle, communautaire et ecclésiale.

Ce qui ressort en premier est « l'œuvre d'évangélisation » de Paul qui visite les communautés de la Galatie, « au moins à deux reprises », en raison d'une maladie (Ga 4,13) ou, selon saint Luc, mû par une « motivation plus spirituelle » (Ac 16,6). Ces deux raisons montrent que Dieu se sert de ce que nous vivons pour faire parler de Lui. Tel est l'enjeu de la mission qui nous pousse à nous aventurer là où nous n'avions pas forcément prévu d'aller. Car l'Esprit Saint trace les chemins de la mission : requérant l'obéissance, Il les guide, les fortifie, les motive, les dynamise par son Souffle de vie divine.

Paul évangélise non pas en « construisant une cathédrale », mais en « créant de petites communautés » pour qu'elles s'agrandissent localement et qui, pour le pape François, « sont le levain de notre culture chrétienne aujourd'hui » et dessinent la méthode pastorale pour la mission : pour « aujourd'hui, c'est la méthode évangélisatrice de la première évangélisation. » dont il faut s'inspirer.

Avec ardeur, Paul présente l'image du « pasteur comme un père ou une mère » qui veut protéger ses enfants des dangers de « théories contraires » à son enseignement, causés par « certains chrétiens issus du judaïsme » qui le dénigrent, par des « calomnies », pour lui retirer toute autorité apostolique, tout crédit auprès des autres. Ils « reviennent en arrière, aux prescriptions d'avant », liées au judaïsme, au lieu d'avancer sur le Chemin nouveau de l'Évangile qui les dépasse.

On rencontre cette attitude dans « certaines communautés chrétiennes, dans certains diocèses, [jusqu'à] discréditer le curé, l'évêque. ». C'est l'œuvre du Mal, qui divise au lieu de construire. Les Galates s'interrogent : faut-il suivre l'enseignement de Paul, ou écouter ceux qui l'accusent ? Cette incertitude marque nos vies : « Qui a raison ? Qui dois-je écouter ? ». Où se loge, où se clame la Vérité qui vient de Dieu, de la Révélation, du mystère de l'Incarnation, de la mort et de la Résurrection de Jésus, fils de Marie et Fils de Dieu qui appelle à la communion ?

« Suivre Paul dans la *Lettre aux Galates* fera du bien pour comprendre la route à suivre : voie libératrice et nouvelle de Jésus Crucifié et Ressuscité, voie de l'annonce [avec] humilité et fraternité, voie de la confiance douce et obéissante, dans la certitude que l'Esprit Saint œuvre et nous fait aller de l'avant ».

Je vous invite donc à relire cette Lettre aux Galates, en priant l'Esprit Saint de vous guider sur le chemin de l'évangélisation, à vivre tant personnellement qu'en communauté paroissiale.